

Choque de cárteles en Zacatecas: 15 muertos

Escrito por Agencias

Domingo 24 de Julio de 2022 18:12

ZACATECAS, Zac., 24 de julio de 2024.- Este sábado en la cabecera municipal de Nochistlán de Mejía, hubo dos enfrentamientos armados entre presuntos integrantes del Cártel Jalisco Nueva Generación y miembros del Cártel de Sinaloa, con un saldo extraoficial de 15 muertos.

Los presuntos sicarios usaron fusiles de asalto y una unidad con blindaje hechizo, de las conocidas como “monstruos”; además incendiaron una furgoneta de pasajeros para bloquear la carretera que comunica con el municipio de Apulco.

Ejército Mexicano y la Policía Estatal Preventiva se movilizaron al lugar del enfrentamiento, limítrofe con Jalisco, y según habitantes de la región, los sicarios despojaron de sus autos a personas que transitaban por la zona, para trasladar a sus heridos.